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お客様 2023JCIJAPANグローバルユース

　

他２名  

　

出　席　報　告

当日

国連大使　山本栞鳳さん

 

 

プログラム予告

　　９月１３日 通常例会　（卓話：佐藤倉一さん）
　　９月２０日 通常例会　（卓話：百都順也さん）☆
　　９月２７日 夜間例会（月見会　　筍福　）

　１０月　４日 理事会・通常例会　（卓話：羽田庄一さん）

　１０月１１日 　休会

　１０月１２日 地区大会記念ゴルフ大会　湯田上C
　１０月１４日 第一分区IM　（月岡　清風苑）

☆はゲストスピーカー

 

 

□会 長／中村 満 

□幹 事／川瀬正憲 

□広報委員長／加藤宏隆 

通算第２９３１回 ２０２３年(R５)９月 ６日 第１例会 第７号  

Gouu 号  

号  

号  

号  

 

号  

号  

号  

 

□例会場／天 朝 閣 

TEL 0250‐62‐2055 

□例会日／水曜日 

PM12:30～1:30 

 本年度 RI テーマ RI 会長ゴードン R.マッキナリー  

「世界に希望を生みだそう」  

本年度地区テーマ 地区ガバナー 米山忠俊  

「ロータリーの心で友情を深めよう」  

本年度水原 RC テーマ 会長 中村 満  

「みんなで楽しめるロータリーの構築」  

 

SAA：玉城政徳さん 

開会の点鐘…中村会長 

国歌「君が代」ロータリーソング「奉仕の

理想」斉唱、「ロータリーの目的」読誦･･･

福井典子さん、四つのテスト唱和 

本日のお客様の紹介 

JCIJAPAN グローバルユース国連大使の山

本栞鳳（しほ）様、保護者様、担当委員長

の小林様 後ほどご講話をいただきます。 

 

【会長挨拶】中村会長 

 本日から入会した梶山さんを紹介しま

す。どうぞよろしくお願いします。また 

JCI 国連大使の山本さんからは貴重な経験を

お話ししていただきます。  

 現実としては、ガソリン灯油が上がってい

ます。阿賀野市のエネルギー包括対策として

５千円の商品券が発行されるそうです。これ

で地域経済が活性化するかと思われます。こ

れから秋にかけて台風などの被害がなければ

と思います。  

【幹事報告】川瀬幹事 

・第一分区 IM 定数 12 名で登録依頼があり、

若干名の余裕があります。 

・地区大会は定数の 13 名に達しました。 

・日台親善大使の案内が来ています 

 

RI２５６０地区（新潟県）第一分区クラブ番号１３９４９  



 

・スポアナビ９月号 

・他クラブの例会変更のお知らせ 

 

【新入会員の紹介】白井收さん 

梶山さんの紹介です。 

 ５年間新潟市の鍋茶屋に修行に行かれて、

実家の花泉に帰って来られました。現在は奥

様と息子さん夫婦と共に花泉を経営されてい

ます。丁度田中市長と同級とのことで、水原商

工会で監査役をされています。中村会長から

強力なアプローチもあり入会されることにな

りました。 

☆中村会長から、バッジ・４つのテストなどを

贈呈。 

{梶山貞芳さん挨拶} 

 体の続く限り頑張りたいと思います。よろ

しくお願いします。 

 

【日本会議からのお知らせ】･･･喜多美俊さん 

９日に県民会館で櫻井よし子氏の講演会があ

ります。ウィンディからバスが出ますので希

望の方はお申し出ください。 

 

【委員会報告】 

・真岡西 RC 交流委員会･･･佐藤倉一さん 

 10 月 24・25 日に那須塩原で合同例会を行い

ます。２日目の観光は日光方面、ゴルフは那須

国際 CC。観光・ゴルフに参加しないで帰る方

も OK です。 

24 日 13：００出発、午後８時頃に帰着。来週

出欠の確認をします。 

 

 ・ゴルフ同好会･･･五十嵐弘行さん 

９月 14 日、豊栄 RC との親睦ゴルフフォレス

ト９時集合です。 

地区大会記念ゴルフ大会は全体で３３５名の

参加です。組み合わせを来週配布します。 

 

・出席委員会･･･遠藤和人さん 

本日の出席は 25 人で出席率は 86％でした。 

 

 

・ニコニコ BOX･･･福井典子さん 

８月 30 日分 

〇ライオンズクラブとの合同例会記念･･･喜

多美俊さん、中村満さん 

９月６日分 

〇本人誕生日祝御礼･･･川瀬正憲さん、小林

孝さん、 

〇梶山さん入会祝い･･･出席者 20 人 

〇卓話終了･･･加藤宏隆さん 

〇早退４件 

２３，５００円 

累計１４１，０００円 

 

【卓話】 

〔卓話者紹介〕加藤宏隆さん 

 新潟 JC 推薦の山本さんをお招きしました。

カンボジア研修のお話をしていただきます。 

 

新潟 JC 小林委員長 

 国連大使育成事業として新潟 JCから推薦、

全国で 20 名選抜の山本さんは７月に６日間

カンボジアに研修に行ってきました。歴史・

貧困・ジェンダー不平等などをテーマに見聞

きしたことを報告します。報告会を新潟市

長、県庁などで行い、更にニューヨーク研修

に挑戦をしています。 

 

山本さんの報告 

はじめに自己紹介をします。新潟大学付属

中学３年生です。国連大使に応募したきっか

けとしては、小学生の時にドキュメンタリー

映画「ザ・トゥルー・コスト」を観たことで

す。途上国の貧困問題や経済格差、ジェンダ

ー不平等などに強く関心を持ちました。ま

た、2017 年度に国連大使として世界平和に向

けて活き活きと活動していた兄に憧れを持

ちました。普段生活をしていくだけでは知る

事ができない社会の問題や平和の大切さを

知っていく中で自分にできる事は何かを考

えていきたいという気持ちが強くなりまし

た。  

 


